

Das schönste Denkmal, das ein Mensch bekommen kann,  
steht im Herzen seiner Mitmenschen.

## Danksagung

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

# Hans Gerber

15.04.1929 – 27.02.2022

erfahren durften.

Danken möchten wir für die Spenden an die Lungenliga, aber auch für die Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurde.

Ein besonderer Dank geht an Frau Pfarrerin Andrea Ruf, das Pflegepersonal Badstrasse und an Dr. med Michael Huber.

Hans wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Adliswil, im März 2022

Die Trauerfamilie